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Salutiamo con soddisfazione la ripresa delle attività di produzione di questa
azienda, siamo contenti che tutti i lavoratori fissi e stagionali possano

ritrovare un po di serenità e di ottimismo, in un momento di grosse difficoltà
per l’occupazione.

Grazie all’operato di tutti che i risultati si raggiungono. Un segnale molto
positivo per una zona industriale Giuliese in grandissima difficoltà.

Noi come gruppo GIULIESI/UDC, saremo sempre molto vigili e attenti alle
tematiche sociali ed economiche della nostraCittà, non abbasseremo mai la
guardia perchè siamo convinti che ancora molto si deve e si può fare.

Non dobbiamo scoraggiare ma incoraggiare quei pochi imprenditori disponibili
ad investire risorse nella nostra Città.

Abbiamo un grosso patrimonio da salvaguardare Turismo, Sanità, Scuole e Porto
con la sua marineria, e l’Amministrazione Comunale deve sempre essere presente
e vicini a chi intende operare nella nostra Citta.

Un ringraziamento va Al nostro Sindaco e all’Assessore Regionale
all’Agricoltura Mauro Febbo da Noi sollecitato (Gruppo Giuliesi /UDC) per far
attivare i fondi per la risrtutturazione, e la messa a norma dell’intero
impianto COFA in zona ind. Colleranesco..

Gruppo Giuliesi / UDC Comune di Giulianova.
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